
○６月18日(火)に、今年度の第１回学校運
営協議会を開催しました。
〇本校の学校運営協議会は「地域の住民・
保護者等との組織的な連携の下、金田一中
学校教育活動への提言、支援及び評価等を
とおし、学校と地域住民等との信頼関係を
深め、学校運営の改善及び生徒の健全な育
成を図る」ことを目的に設置されています。
○今年度も、地域からとして元本校の学校
評議員等の６名、保護者代表としてＰＴＡ
会長、そして本校教職員６名の計13名で構
成されております。
〇５校時の授業を参観いただき、その後学
校担当者からの説明と意見交換等を行い、
今年度の学校経営の方向性についてご理解
いただきました。
〇委員からは「授業参観から、午後の集中
力が切れそうな時間帯だったが、話を聞い
たり、個人で考えたりする場面でも、真面
目に取り組んでいてよい」という感想もい
ただきました。
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